

令和2年6月10日

生徒並びに保護者の皆さん

県立宝塚北高等学校
校長 宮垣 覚

6月15日以降の学校再開について

このことについて、県教育委員会から「6月15日以降の学校運営について」の通知がありました。については、本通知に従い、県立宝塚北高等学校として下記のとおり対応いたします。

なお、今後新たに感染者が発生し、広域的な予防対策が必要となった場合は、改めて通知させていただきます。

記

1 教育活動

- (1) 6月15日（月）から通常活動とします。
- (2) 授業については、各教室で可能な限りの間隔をとる、マスクを着用する、換気を行なう、必要に応じてフェイスシールドを着用する、必要箇所を消毒するなどの新型コロナウイルス感染拡大防止対策を行なった上で、通常通り実施します。
- (3) 教育活動における対応の詳細については、別途配布する生徒向けプリント、又は学校ホームページをご確認ください。

2 部活動

- (1) 6月21日（日）までは、平日3日、土日1日、1日2時間を上限とします。
練習試合、合同練習は、学区内の学校とし、また、公式試合、合宿は認めません。
- (2) 6月22日（月）～7月9日（木）は、平日4日2時間程度、土日1日3時間程度とします。
練習試合、合同練習は、県内の学校とし、また、公式試合、合宿は認めません。
- (3) 7月10日（金）以降は、平日4日2時間程度、土日1日3時間程度とします。
公式試合、練習試合、合同練習、合宿は当面の間、県内のみとします。
- (4) 各部活動で、県教育委員会の通知等を踏まえ、引き続き感染拡大防止に努めます。

3 体調管理

- (1) 毎朝、検温を行い、風邪症状や発熱等がある場合は無理をして登校せず、自宅で休養するようにして下さい。その際は必ず、学校に連絡して下さい。
- (2) 厳しい暑さが予想されることから、気分が悪い場合や熱中症の危険があると判断した場合は、マスクを外す、水分補給を行なう、休息をとるなど熱中症予防に努めて下さい。
- (3) 平素から、手洗いの励行、咳エチケットの実施、マスクの着用等、必要に応じた感染拡大防止を徹底してください。

4 情報発信

新たな情報などを含め、必要な情報は、学校ホームページで発信します。隨時、ご確認下さい。